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Wainraihgt plantea densificar el centro y 
elaborar una enmienda al plan regulador 
PUERTO MONTT. Alcalde busca realizar una modificación para que el ex edificio del Colegio San Javier, de calle Guillermo 
Gallardo, pueda ser utilizado para desarrollar un proyecto habitacional de integración social y territorial DS 19. 

Vicente Pereira 

vicente pereiracodiariollanquihue.ct 

ensificar el centro es 
D na delas propuestas 

que analiza el alcalde 
de Puerto Montt, Rodrigo 
Wainraihgt (RN), quien es par- 
tidario que los vecinos vuelvan 
a vivir en este punto de la ciu- 
dad, dada la cercanía que pre- 
senta con los distintos servicios 
públicos, establecimientos 
educacionales y de salud, en- 
treotros. 

Para ello postula elaborar 
una enmienda al plan regula- 
dor comunal (PRC) vigente 
desde el año 2009, puesto que 
constituye un camino más rá- 
pido que confeccionar un nue- 
vo instrumento de planifica- 
ción territorial. 

Eljefe comunal específica 
que de concretar esta idea, se 
puede generar un proyecto ha- 
bitacional con categoría DS 19 
en el ex Colegio San Javier, de 
calle Guillermo Gallardo. “Es 
una tremenda oportunidad, 
porque sería efectuar el primer 
proyecto de integración social 

y territorial en el centro dela 
ciudad”, subraya el alcalde. 

De esta forma, plantea 
'Wainraihgt, se evitaría llevar a 
la población “a las afueras de 
nuestra ciudad. Por ello, este 
proyecto constituye una opor- 
tunidad. Para ello se requiere 
de modificaciones, de una en- 
mienda al plan regulador co- 
munal, que nosotros vamos a 

llevar adelante”. 

V.PEREIRA 

WAINRAIHGT PLANEA UN PROYECTO INMOBILIARIO DE INTEGRACIÓN SOCIAL EN ESTE HISTÓRICO INMUEBLE. 

Porlo demás, sostiene, hay 
compromisos con la orden je- 
suita local «propietaria del in- 
mueble- respecto a que si este 
plan se lleva adelante, se abri- 
rá, además, el Cerro Campana- 
rio, que se podría sumar a una 

  

2009 
fue el año en que entró 
en vigencia en plan regula- 
dor comunal de la capital 

regional. Hoy se busca ela- 

borar una enmienda. 

permita recuperar el rol social 
y de planificación del ministe- 
rio através de distintas conver- 
saciones con los propietarios 
de este recinto, buscando la 
factibilidad de avanzar enla ge- 
neración de estos proyectos”. 

Paraello, añadió, el munici- 
pio se comprometió a realizar 
modificaciones normativas 
quele permitirá a esa Seremi 
efectuarlasevaluaciones en di- 
chas condiciones. 

Sobrela apertura del cerro, 
manifestó que ello responde a 
una definición privativa de los 
dueños del inmueble. 

Respecto a la enmienda al 
PRC, detalló que en su cartera 
están disponibles para efec 
tuar la evaluación técnica de 

esta modificación, de acuerdo 
alas facultades que tienen. So- 
brelos pasos que se deben dar 
para queesta modificaciónsea 
aprobada, Nail puntualizó que 
Vivienda forma parte de la re- 
visión técnica de estas iniciati- 

vas parasu aprobación, lo que 

  

  red que integrarían también el 
Parque Costanera y el futuro 
Parque Metropolitano. 

ANÁLISIS TÉCNICO 
Por su parte, el secretario re- 
gional ministerial (seremi) de 

Vivienda y Urbanismo, Fabián 
Nail, explicó que hace tiempo 
trabajan en el caso del Cerro 
Campanario, para gestionar y 
desarrollar iniciativas inmobi- 

líarias y generar propuestas de 
regeneración urbana “que nos 

ién debe pasar por el Go- 
bierno Regional y por la toma 
derazón de Contraloría. 

PLANIFICACIÓN 
Fernando Binder 
dente de la Comi 

  

   1d.) presi- 
de In- 

fraestructura del Concejo Mu- 
nicipal, comentó que desde el 
inicio dela administración an- 
terior (2021) han estado discu- 
tiendo el proceso de actualiza- 
ción del plan regulador comu- 
nal, lo que “lamentablemente 
ha sido engorroso y se ha en- 
trampado enel tiempo”. 

El edil recalca que el PRC 
data de hace 16 años (2009) y 
quehoy las ciudades avanzana 
unritmo distinto, queno guar- 
darelación con la tramitación 
de estos instrumentos que tie- 
nen relación con la planifica- 
ciónterritorial. 

Para Binder, lo expuesto 
por el alcalde es una señal po- 
tente de la relevancia que le 
asigna esa administración a la 
planificación territorial y afr- 
ma que estas enmiendas defi- 
nen la Carta Gantt sobre esta 

materia. Además, establece las 
medidas a corto plazo que se- 
an necesarias, puesto que se 
requieren para comenzar a 
planificar como corresponde 
la comuna de Puerto Montt. 

Ensuanálisis, Bindermani- 
festa que el crecimiento dela 
capital regional ha sido expo- 
nencial y desordenado, por lo 
que se tiene que estudiar hoy 
cómo se puede tener accesoa 
la vivienda dentro del centro, 
quees donde está todo el equi- 
pamiento. 

Poreso, para el edil esrele- 
vante definir cuáles serán estas 
enmiendas y cómo se van a 
presentar ante el Concejo Mu- 
nicipal para suanálisis. CS 

  

  

Dirección Regional de Vialidad anuncia la 
construcción de cinco puentes modulares 
EN LAS 4 PROVINCIAS. Convenio MOP-Gore impulsará esos 
proyectos en Puerto Octay, Cochamó, Quellón y Palena. 

aDirección Regional de 
L Vialidad confirmó que 

durante este año cons- 

truirán cinco puentes en las 
cuatro provincias de la región. 

Al exponer ante la Comi- 
sión de Infraestructura del 
Consejo Regional (Core), Jorge 
Loncomilla, director regional 
de Vialidad, explicó que ello 

  

forma parte de un convenio 
que contempla 40 puentes fi- 
nanciados por el Ministerio de 
Obras Públicas (MOP, y del Go- 
bierno Regional (Gore) a com- 
pletarse elaño 2030. 

En detalle, se espera cons- 
truir viaductos en Puerto Oc- 
tay Puente Chacay), Cochamó 

(Puente Galpones), Quellón 

(Puente Mapay Curanué) y Pa- 
lena (Puente Río Blanco). 

Elconsejeroregional por la 
provincia de Llanquihue, Ro- 
drigo Arismendi, valoró el im- 
pacto positivo que este proyec- 
to y resaltó que “estamos im- 
pulsando una solución paralos 
más de 300 puentes no enrola- 
dos dela región, que no cuen- 

tan con una entidad responsa- 
ble para su mantenimiento”. 

Los puentes modulares 
proyectados para este año ten- 
drán una longitud de 6 a 25,5 
metros y estarán diseñados pa- 
ra soportar cargas limitadas, 
adaptándose a caminos de ba- 
jo tránsito, reemplazando es- 
tructuras de madera deteriora- 
das, según se destacó, ello per- 
mitirá mejorar la conectividad 
y garantizar una mayor seguri- 
dad en los desplazamientos. 

  

EL PROYECTO FUE EXPUESTO EN LA COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA. 

Seespera queel procesode 
licitación comience en los pró- 

ximos meses, marcando el ini- 

cio de un proyecto que trans- 
formará elaccesoa diversasco- 
munas dela región. s 
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